



**HIMPUNAN MAHASISWA
MANAJEMEN**
Management Concentration Class (MCC) is
Universitas Udayana
Management Concentration Class 2020



Management Concentration Class 2020 atau disingkat MCC merupakan salah satu

program kerja Himpunan Mahasiswa Manajemen yang dilaksanakan pada Minggu, 14 Juni 2020 melalui media daring (Google Meet). MCC 2020 dilaksanakan dengan tema “*Discover Your Concentration for Brighter Future*”. Tujuan dari acara ini adalah untuk memberi informasi kepada mahasiswa manajemen mengenai konsentrasi yang ada pada program studi manajemen serta membantu mahasiswa manajemen dalam memilih konsentrasi sesuai dengan minat dan bakat yang dimiliki.

Kegiatan ini diawali dengan pembukaan MCC 2020 oleh Koordinator Program Studi Manajemen, lalu dilanjutkan dengan sesi pertama yaitu *Concentration Sharing* oleh alumni dari Program Studi Manajemen yang sudah berpengalaman dalam menempuh masing-masing konsentrasi dan sukses dibidangnya. Adapun alumni yang menjadi pembicara dalam sesi *Concentration Sharing* yaitu yang pertama RM. Satwika Putra Jiwandhana, S.E., M.M, alumni dari Manajemen Keuangan; kedua yaitu Agung Wirahadi Kusuma, S.E., alumni dari Manajemen Sumber Daya Manusia; ketiga yaitu I Gede Sueca Arimbawa, S.E., alumni dari Manajemen Pemasaran; dan terakhir yaitu Tri Satya Pradnyandari, S.E., alumni dari Manajemen Operasi. Para pembicara di *Concentration Sharing* berbicara mengenai pengalaman mereka selama mengambil konsentrasi tersebut sampai akhirnya kini sukses di bidang yang mereka geluti. Hal ini tentu memberikan gambaran bagi peserta mengenai prospek keempat konsentrasi manajemen. Kemudian sesi kedua adalah sesi *Concentration Class* yang diisi oleh mahasiswa dari semester delapan untuk membagi suka-duka dalam menempuh setiap konsentrasinya. Adapun mahasiswa semester delapan yang memberikan materi yaitu yang pertama ada Ni Made Arya Suchita Dewi, S.E., dari Manajemen Operasi, Ni Made Sari Anggraini dari Manajemen Keuangan, Dewa Ayu Made Fanny Dwindi Putri dari Manajemen Sumber Daya Manusia dan Made Ayunatya Wikansa Muderawan dari Manajemen Pemasaran. Sesi selanjutnya yaitu sesi *Talent's Mapping* oleh *Specialist Team* dari Tri Maestro Consulting yang dapat membantu mahasiswa dalam mengenali diri dan menemukan bakatnya.

Kegiatan MCC 2020 yang diikuti oleh 173 orang ditutup oleh Pembimbing Himpunan Mahasiswa Manajemen yang mewakili Koordinator Program Studi Manajemen didampingi oleh Ketua Himpunan Mahasiswa Manajemen periode 2020 dan Ketua Panitia *Management Concentration Class 2020*. Dengan demikian kegiatan Management Concentration Class diharapkan dapat membantu teman-teman dalam menentukan konsentrasi di Program Studi Manajemen. Diharapkan kegiatan ini dapat berjalan lebih baik lagi untuk tahun-tahun selanjutnya.

SEKRETARIAT : LMFEB-Unud.JL P.B. Sudirman, Denpasar, Bali. 80232.



LAMPIRAN



SEKRETARIAT : LMFEB-Unud.JL P.B. Sudirman, Denpasar, Bali. 80232.